

Sonderpreise für junge Tüftler

NEUMÜNSTER Einen Achtungserfolg erreichten am Wochenende die Teams der Alexander-von-Humboldt-(AHS) und der Klaus-Groth-Schule (KGS) bei der Landesmeisterschaft von „Formel 1 in der Schule“. Zur Teilnahme an der Deutschen Meisterschaft im Mai in Wolfsburg reichte es zwar nicht ganz, doch die Gymnasiasten aus Neumünster gewannen drei Sonderpreise.

So räumte das Team „Spectrum“ der KGS sowohl beim „besten Portfolio“ als auch bei der „besten Präsentation“ ihres Rennautos ab. Die „Kairos“ der AHS überzeugten die Jury mit dem „schnellsten Fahrzeug“. Den Nordmetall-Cup Schleswig-Holstein gewann das Team „Blue Ocean“ vom Gymnasium Kronshagen. Bei den Junioren setzte sich „Red Arrow“ von der Leibniz Privatschule Elmshorn durch.

25 Mannschaften waren am Sonnabend bei dem von der Nordmetall-Stiftung zum zehnten Mal ermöglichten Schülerwettbewerb in der Nordakademie Elmshorn gegeneinander angetreten.

Zum Start der Jubiläums-Saison waren extra zwei junge Rennsport-Profis ange-reist: Die Nachwuchsrennfahrerin Sophia Flörsch (Formula European Masters) sowie der ehemalige DTM-Champion und Schirmherr von „Formel 1 in der Schule“, Timo Scheider, überreichten den Sieger-Teams gemeinsam mit Thomas Lambusch, Vorstandsvorsitzender der Nordmetall-Stiftung, die Urkunden und Medaillen. *cli*

HC, 11.2.19, S. 9